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質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

1 13番議員 　１　ソーラー発電トラブルを防ぐには

若林　敏明 　２　健康づくりで日本一をめざすなら

　３　移住定住モデルの切り札は定住促進住宅

　４　白鳥市政２期８年の総決算

2 8番議員 　１　学校給食公会計の導入に向けて

宮島　良夫 　　（１）導入のメリット

　　（２）就学援助費・児童手当からの徴収は

　２　学校給食のサービス向上に向けて

　３　職員の処遇改善について

　　（１）採用について

　　（２）ラスパイレス指数について

3 9番議員 　１　移住・定住の現状と今後の展望

竹中　則子 　２　次期市長選について
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4 19番議員 　１　三峰川の災害対策について

柳川　広美 　　（１）高遠ダムの放流量などの情報公開を県へ要望を

　　（２）三峰川の防災のために新山川の水位観測を

　　（３）霞堤近くの住宅などの建築制限など安全確保を

　　（４）河川内樹木の伐採を

　２　伊那市の次期「介護保険事業計画・高齢者福祉計画」策定に

　　ついて

　　（１）今後３年間の介護保険料の見通しは

　　（２）デイサービスやホームヘルパーなど在宅支援事業所が存

　　　　続できる単価に

　　（３）今後３年間の高齢者施設増設の計画は

　　（４）バス・デマンドタクシーを半額に高齢者の交通対策の強

　　　　化を

　　（５）歯科衛生士を採用して口腔ケアの充実を

　　（６）自主的な介護予防事業について会場費の支援を

5 16番議員 　１　市長就任２期目の成果と次期市長選出馬について

柴　満喜夫 　２　道路標示の維持管理について

　３　Ｊアラート広報、防災訓練について

　４　区の事業・会計年度と行政年度との統一について

　５　急傾斜地崩壊危険区域(県指定)の維持管理について

6 2番議員 　１　次期指導要領で実施される小学校のプログラミング教育につ

野口　輝雄 　　いて

　２　い～なちゃんカードの利用促進のために伊那市の支援強化を

　３　天竜川の外来魚撲滅のための超広域での協議会設立を
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7 17番議員 　１　ライザップとの提携について

前澤　啓子 　２　財政指標が改善しても市民は実感していない

　３　弱者への温かい行政対応を

8 14番議員 　１　平成３０年度から大きく変わる国保税について

飯島　光豊 　２　平成３０年産から大きく変わる米作りについて

9 1番議員 　１　鳥獣被害防止施策の充実について

白鳥　敏明

10 5番議員 　１　ＩＣＴ教育推進に向けての取組みについて

唐澤　千明 　２　建設業界の職人不足への深刻化について

11 12番議員 　１　「信州そば発祥の地・伊那」のそば振興について

飯島　進

12 18番議員 　１　通学路の安全対策、防犯灯の増設について

前田　久子 　２　障害者雇用について

　　（１）伊那市障害者雇用の現状について

　　（２）市職員の雇用について

　　（３）雇用拡大に向けた行政の役割について

13 10番議員 　１　広域基幹林道、長谷高遠線全線開通への取り組みについて

中山　彰博 　２　南アルプス林道バス運行について

　３　南アルプス林道開削から管理について

　４　南アルプス北部登山口北沢峠周辺の誘客整備について

　５　度々発生しているヘリコプター事故から

　６　薮沢谷の流木と発電用取水口復旧について

14 6番議員 　１　卓球の国際交流について

唐澤　稔 　２　ソフトボール１部リーグの開催について

　３　国体に向けての人材育成について
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15 11番議員 　１　信州伊那・高遠の四季展について

平岩　國幸 　２　高遠城址公園のさくら祭りと桜の管理について

16 3番議員 　１　伊那市の農村・農業振興ビジョンの作成について

丸山　敞一郎 　２　米の減反政策廃止について

17 4番議員 　１　現場の声からママ支援の充実を

八木　択真 　２　教員の負担減らし教育に未来を

　３　市に損失与えた羽広荘漏水問題

18 7番議員 　１　借入金について

橋爪　重利 　２　企業誘致について

19 20番議員 　１　所有者不明の土地問題について

飯島　尚幸 　２　新宿区・伊那市交流事業について


